
ي101
%55.83-122,017,000276,238,000بنك الكويت الوطن 

%88,263,00059,942,00047.25بنك الخليج102

ي103
%116,806,000110,023,0006.17البنك التجاري الكوين 

ي104
%113,628,00041,485,000173.90البنك الأهلي الكوين 

%46,749,00013,113,000256.51(المتحد)البنك الاهلي المتحد 105

%50.20-7,541,00015,142,000بنك الكويت الدولي106

%54.90-24,491,00054,301,000بنك برقان107

ي108
%19.86-126,666,000158,060,000بيت التمويل الكوين 

%20,725,0004,710,000340.02بنك بوبيان109

%4,595,0002,443,00088.09بنك وربة821

%8.70-671,481,000735,457,000المجموع

 على الاعتماد الممكن من أخرى مصادر وأية والمنشورة المتوفرة المعلومات على بناءً للاستثمار بيان شركة في والبحوث الدراسات إدارة بواسطة الإحصائيات هذه إعداد تم: مسؤولية رفع

ً الإحصائيات هذه تعتبر ولا.  فقط النشر لأهداف وذلك مصداقيتها،  البيانات صحة لضمان القصوى الرعاية بذل من وبالرغم. فيها ترد سهم أو مالية ورقة أية بيع أو لشراء توصيةً أو عرضا

.التقرير في الواردة المعلومات كفاية أو دقة عدم عن مسؤولية أدنى يتحمل لا موظفيها من أحد أي أو للاستثمار بيان شركة أن إلا الواردة،

Disclaimer: This statistics is prepared and issued by the Studies & Research Department at Bayan Investment Company, based on the 

available and published information and any other reliable sources, for publishing purposes only. This statistics is not an offer or 

recommendation to buy or sell any security or stock mentioned herein.  However maximum care measurements have been taken to 

guaranty correct presented data, neither Bayan Investment Company nor any of its employees shall hold in any way responsible for 

an insufficient or inaccurate information.

:أدناه المبينة والعناوين الأرقام على الاتصال يرجى المعلومات من لمزيد. للاستثمار بيان شركة في والبحوث الدراسات إدارة عن الإحصائيات هذه تصدر

This statistics is issued by the Studies & Research Department in Bayan Investment Company.  For more information, please contact 

the numbers and addresses listed below:

00 965 2243 1435: فاكس 00 965 1840 000: هاتف-  الكويت 35151 الدسمة، 104. ب.ص للاستثمار، بيان شركة  

bayaninvest.com; trade@bayaninvest.com; @bayaninvest

*

الاسمالرقم

المبالغ المشطوبة

2019

( ك.د )

2018

( ك.د )

%التغير 

2019 ديسمبر 31الديون المشطوبة للبنوك المحلية للسنة المالية المنتهية في 


